

Beschluss:

1. Die vertraglichen Förderungen für die Einrichtung LMU-Ambulanz wird nicht mehr weitergeführt. Die Einrichtung wird ab dem Haushaltsjahr 2023 auf eine Förderung im Rahmen von Jahresbescheiden umgestellt.

Für Donna Mobile AKA e.V., FrauenGesundheitsZentrum München e.V., Münchner Aktionswerkstatt Gesundheit (MAGs) sowie Gesundheitsladen München e.V. werden die vertraglichen Förderungen weitergeführt. Diese Einrichtungen werden weiterhin im Rahmen von Drei-Jahres-Verträgen gefördert.

2. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.